

# Salariés de Deltha Savoie rejoignez-nous !



Les prochaines élections du C.S.E. devraient avoir lieu les 6 et 12 décembre.

Avec le syndicat S.U.D. nous avons choisi de vous représenter depuis notre premier mandat en 2018.

**Au fil de ces six années nous nous sommes efforcés de défendre les droits, les conditions de travail, les salaires des employés de Deltha Savoie avec toute notre conviction, et toute la force de notre engagement.**

Nous nous sommes efforcés de :

- Être au plus près des salariés, au jour le jour, en prise avec les difficultés du terrain :
- *travail rendu quotidiennement de plus en plus complexe avec **les problèmes de manque de personnel**,*
- ***les salaires de misère**,*
- *les publics accueillis de plus en plus difficile à prendre en charge, et parfois pour compliquer les choses, le pouvoir absurde, la gestion incompréhensible des petits chefs, **la gestion administrative et sans âme du personnel.***
- Porter la parole des salariés dans toutes les instances, prendre leurs défenses.
- Ne pas confondre les intérêts de l'entreprise et ceux des salariés.
- Ne pas pratiquer un syndicalisme co-gestionnaire : nous n'avons pas été élus pour gérer Deltha Savoie, mais pour **défendre les intérêts et les droits des salariés.**

La tâche n'a pas été facile et nous avons vu la situation se dégrader au fil du temps au sein des établissements. Les marges de manœuvre sont faibles, pourtant

**il est plus que jamais vital que chacun s'engage pour défendre ses droits, que chacun s'engage pour lutter contre la dégradation générale de notre profession, de nos conditions de travail, et donc également des conditions d'accueil des personnes que nous avons en charge.**

Aujourd'hui, après six ans de lutte, de présence sur le terrain, nos forces sont épuisées, des élus nous ont quitté pour travailler dans d'autres associations. Nous n'envisageons pas de poursuivre si d'autres personnes ne s'engagent pas à nos côtés

**Nous avons besoin de forces vives pour continuer ce travail capital pour le bien de tous !  
Nous faisons appel à vos candidatures pour les élections qui arrivent !  
Sans vous, rien ne sera possible et nous ne renouvelerons pas notre mandat.**

A l'heure où notre convention collective est en train d'être renégociée, dans un moment où l'on peut craindre que le budget du social soit revu à la baisse, il est important que chacun s'engage, prenne position, porte dans les instances la pluralité des points de vue.

**C'est notre avenir à tous qui en dépend.**

*Contact :  
sud-delthasavoie@outlook.fr*